

Christoph Dostal Kurzbiografie

Während seines Schauspielstudiums am Konservatorium der Stadt Wien, gab Christoph Dostal 1994 sein Leinwanddebüt in der Hauptrolle des österreichischen Kinofilms *ICH GELOBE* von Regisseur Wolfgang Murnberger. Der Film gewann den Wiener Filmpreis und war der österreichische Beitrag für den Oscar als Bester Ausländischer Film.

Danach bewarb sich Dostal erfolgreich für das begehrte Auslandsstipendium des damaligen Bundesministeriums für Kunst und Kultur und studierte an der London Contemporary Dance School, einer der weltweit renommiertesten Ballettschulen, Choreografie und Tanz und wirkte als Tänzer in internationalen Tanzkompanien mit.

Während seines fünfjährigen London Aufenthalts war Dostal im britischen Fernsehen in den Filmen *SWORD OF HONOUR* (Channel 4) an der Seite von Daniel Craig und in *THE WAITING TIME* (ITV) an der Seite des britischen Fernsehstars John Thaw zu sehen.

Steven Spielberg engagierte Dostal für seine mit dem Golden Globe ausgezeichnete TV-Reihe *BAND OF BROTHERS*. Regie führte Oscar-Preisträger Tom Hanks.

Als Dostal eine Hauptrolle in der legendären ARD-Serie *VERBOTENE LIEBE* angeboten wurde, zog er von London nach Köln. Nach eineinhalb, sehr erfolgreichen Jahren in der Serie verlängerte er seinen Vertrag nicht, um die Soloprogramme *DER KNOCHENMANN* und *WIE DIE TIERE* produzieren zu können, mit denen er seit über zehn Jahren nicht nur im deutschsprachigen Raum, sondern auch in den USA, Mexiko, Süd-Korea, Armenien, Georgien, Brasilien und Vietnam auf Tournee ist.

Christoph Dostal lebt einen Großteil des Jahres in Los Angeles, wo er stolzes Mitglied der Screen Actors Guild ist und mittlerweile Rollen im amerikanischen Film und TV spielt.

Im österreichischen Film spielte Dostal zuletzt die Hauptrolle in *WINWIN*, dem neuen Kinofilm von Regisseur Daniel Hösl.

Seit 2016 ist Dostal Künstlerischer Leiter des Stadttheaters Wiener Neustadt. Seit 2017 Festivaldirektor des internationalen Filmfestivals Frontale.

Vor kurzem wurde Christoph Dostal für seine Darstellung im Film *THUMBERS* vom Internationalen Film Festival Nizza zum Best Lead Actor nominiert und wurde von Regisseur David Schalko für seine neue TV-Serie *M-EINE STADT SUCHT EINEN MÖRDER* engagiert.

Christoph Dostal

Short biography

Whilst studying acting at the conservatory of Vienna Christoph Dostal won the leading role in Wolfgang Murnberger´s feature film *FOR GOD AND COUNTRY*. The film won the Viennese Film Prize and was the official Austrian entry for Best Foreign Film at the Oscars.

After that he successfully competed for the sought-after scholarship of the Austrian Federal Ministry for Arts and Culture and studied ballet and choreography at the London Contemporary Dance School, one of the world's leading ballet schools and worked in international dance companies as a dancer.

His acting work in British TV, during his five year sojourn in London, includes the prime-time TV-movies *SWORD OF HONOUR* (starring Daniel Craig, Channel 4) and *THE WAITING TIME* (starring John Thaw, ITV).

Steven Spielberg cast him for his Golden Globe winning TV series *BAND OF BROTHERS*, directed by Oscar winner Tom Hanks.

When receiving an invitation to play a series regular role in one of the most popular German TV series, *FORBIDDEN LOVE* (ARD), Dostal moved from London to Germany.

After a very successful year and a half with the series, he did not renew his TV contract, in order to produce two one-man-shows *THE BONE MAN* and *THE WAY DOGS DO*, which he has been performing in theaters across the US, Europe, Mexico, Georgia, Armenia, South Korea, Brazil and Vietnam for over 10 years.

Dostal lives the better part of the year in Los Angeles, where he is a proud member of the Screen Actors Guild and where by now performs in American film and TV.

His latest appearance in Austrian cinema was in the leading role of the feature *WINWIN*, directed by Daniel Hösl.

Since 2016 Dostal is the artistic director of the Stadttheater Wiener Neustadt. Since 2017 he is also director of the international film festival Frontale.

Most recently Christoph Dostal has been nominated by the International Film Festival of Nice for Best Lead Actor in the film *THUMBERS* and he was cast by director David Schalko for his new promising TV series *M-EINE STADT SUCHT EINEN MÖRDER*.